
„Autotelefon“ mit automobilem Jahresrückblick

Die 32. Podcast-Folge des „Autotelefon“ wird eine ganz besondere: Die Autojournalisten Stefan Anker und Paul-Janosch Ersing betrachten das Jahr 2018 im Rückspiegel: positive Überraschungen, emotionale Rückschläge und automobile Tiefpunkte. Die langjährige Smart-Chefin Annette Winkler bringt ihren Abschied über die Bühne, Lamborghini hat mit dem Urus jetzt auch ein SUV und der Diesel-Betrugsskandal will nicht enden.

„Autotelefon – Der Podcast über Autos“ ist seit dem 3. April 2018 auf Sendung und unter anderem bei Apple Podcasts (iTunes) und Spotify gelistet. In ihrem Podcast „Autotelefon“ geben die beiden Journalisten jede Woche Einblicke in ihren Berufsalltag, besprechen wichtige und unwichtige Neuigkeiten und erzählen ganz nebenbei auch persönliche Anekdoten. Jeden Mittwoch gibt’s eine neue Folge, auch bei www.autotelefon-podcast.de.

Stefan Anker (*1962) ist seit mehr als 30 Jahren Journalist, mittlerweile kann man ihn auch als Fotografen buchen. Paul-Janosch Ersing (*1981) hat sich nach dem Studium als Journalist selbstständig gemacht und arbeitet heute auch als Video-Produzent.
(ampnet/Sm)

